

**FUNDADORA**

Olga de Juambelz y Horcasitas

**EDITOR**

Yohan Uribe Jiménez

**COEDITORES**

Daniela Ramírez Cervantes

Saúl Rodríguez de la Paz

**COEDITOR DE FOTOGRAFÍA**

Carlos Campos Rodríguez

**COEDITORA GRÁFICA**

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
**COLABORADORES**

Abraham Esparza/Adela Celorio

Antonio Álvarez Mesta

Cecilia Lavalle/Emiliano Alemán

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Héctor Esparza/Marcela Pámanes

Nadia Contreras/Sandro Mina Muñoz

Pedro Antonio Hernández

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

**PUBLICIDAD DURANGO:**

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila

Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169

<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.

Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81

Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58

<http://www.elsiglodedurango.com.mx>**Celsa Impresos**

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial

Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.

Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Peter Pariks/peru21.pe

Actualmente el planeta Tierra pide una tregua a la humanidad. Los problemas ambientales son severos y no parece ser un tema en el que se tomen cartas en el asunto. Recientemente las redes sociales se inundaron de fotografías debido a la contingencia ambiental que se vivió en la CDMX. Así mismo, al caribe mexicano llegó una cantidad significativa de sargazo.

El calentamiento global, la deforestación, la lluvia ácida, el adelgazamiento de la capa de ozono, el smog, el efecto invernadero, la extinción de especies, entre otras cuestiones, son consecuencia de la falta de conciencia de una humanidad que representa el principal germen de la contaminación ambiental. Son las acciones del ser humano las que han provocado esta delicada situación que, si no hay medidas extremas, puede empeorar.

La problemática es global y el llamado para que los gobiernos actúen es urgente, pues los cambios ambientales están ocurriendo de

una forma cada vez más acelerada y es claro que si no se mete freno, los daños pueden resultar catastróficos.

Es por eso que en esta edición de *Siglo* nuevo dedicamos el reportaje central para abordar este tema que nos incluye a todos, y que por ende deberíamos empezar desde nosotros mismos a cambiar hábitos y comenzar a pensar qué podremos hacer para mejorar las condiciones ambientales.

Iniciar con actos pequeños, como separar la basura, plantar árboles, tratar de no usar tantas bolsas de plástico, poner los desechos en su lugar, etcétera, podrían ser un buen punto de partida para contagiar a otros y darle un respiro a nuestro planeta, que sin duda, hoy se encuentra en agonía.

Como de costumbre, agradecemos a nuestros lectores su preferencia y los invitamos a interactuar con nosotros a través de nuestras redes sociales de Facebook y Twitter, así como a visitar nuestro portal [www.siglonuevo.mx](http://www.siglonuevo.mx).